



Participantes en la inauguración de las jornadas. :: ALMEIDA

## Sensibilización contra la trata de personas

### UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El Aula Francisco Salinas de la Universidad de Salamanca acogió ayer una jornada de sensibilización contra la trata de personas en la que se analizaron aspectos como la trata con fines de explotación se-

xual desde la perspectiva de género. Además, el acto contó con la participación de l comisario provincial de la Policía Nacional, Francisco Martín Ancín, que explicó la actuación de la Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la lucha contra la trata de personas y también se conoció la experiencia del Proyecto Perla que se desarrollará en Málaga y el norte de África.